

UPNVJ Gelar Webinar Etika dan Kualitas Penelitian

Tuesday, 24 December 2024 13:52 WIB



HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) melalui Komite Etik Penelitian (KEPK) telah sukses menyelenggarakan webinar bertema "Etika dan Kualitas Penelitian di Perguruan Tinggi, pada Rabu (19/12/24)

Webinar ini bertujuan meningkatkan kesadaran dan pemahaman civitas akademika mengenai pentingnya penerapan etika dalam setiap tahapan penelitian untuk memastikan kualitas hasil penelitian yang kredibel dan bermanfaat bagi masyarakat.

Kegiatan ini diawali dengan sambutan dari perwakilan Komite Etik Penelitian, Dr. Dra. Rini Riyantini, M.Si, yang sekaligus membuka acara secara resmi. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya menjaga etika dalam penelitian sebagai dasar integritas akademik yang harus dijunjung tinggi oleh setiap peneliti.

Webinar ini menghadirkan tiga narasumber ahli yang membahas berbagai aspek penting terkait etika dan kualitas penelitian.



Materi pertama disampaikan oleh Laksamana Madya TNI (Purn.) Prof. Dr. Ir. Amarulla Octavian, ST., M.Sc., DESD., IPU., ASEAN.Eng. dengan tema "Etika Penelitian dan Integritas Akademik di Perguruan Tinggi." Beliau menjelaskan bagaimana etika dan integritas akademik menjadi landasan penting dalam menghasilkan penelitian yang berkualitas, serta dampak buruk dari pelanggaran etika seperti plagiarisme dan manipulasi data.

Sesi ini diakhiri dengan diskusi yang sangat interaktif, di mana peserta aktif bertanya tentang penerapan etika dalam penelitian mereka.

Materi kedua, berjudul "Pentingnya Kepatuhan Etika dan Validitas Ilmiah dalam Penelitian," disampaikan oleh Prof. dr. Nur Atik, M.Kes., Ph.D.

Dalam sesinya, ia menyoroti hubungan antara validitas metodologi penelitian dan kepatuhan terhadap etika, serta dampak buruk yang dapat timbul dari penelitian tanpa validitas ilmiah, seperti hilangnya kepercayaan masyarakat terhadap hasil penelitian dan pemborosan sumber daya.

Diskusi setelah sesi ini juga berlangsung aktif, dengan banyak pertanyaan dari peserta mengenai langkah konkret menjaga validitas dan kepatuhan terhadap pedoman etika.

Materi ketiga dibawakan oleh Harnawan Rizky, S.Si., MOHRE, yang membahas "Peran Komite Etik Penelitian dalam Meningkatkan Kualitas Penelitian." Ia menjelaskan fungsi strategis Komite Etik Penelitian, mulai dari telaah protokol, pemberian ethical clearance, hingga monitoring pelaksanaan penelitian. Sesi ini memberikan wawasan praktis kepada peserta tentang prosedur pengajuan ethical clearance dan pentingnya monitoring untuk memastikan penelitian berjalan sesuai standar etika dan kaidah ilmiah.

Peserta menunjukkan antusiasme tinggi dengan mengajukan berbagai pertanyaan terkait tantangan dalam proses pengajuan ethical clearance. Webinar diakhiri dengan sesi post-test untuk mengetahui pemahaman peserta terhadap topik yang dibahas.

Secara keseluruhan, webinar ini berjalan sukses dengan diskusi yang sangat interaktif dan respons positif dari peserta.

KEPK UPNVJ berkomitmen terus mendukung peningkatan kualitas penelitian yang beretika dan relevan dengan kebutuhan masyarakat.

Export tanggal : Saturday, 25 January 2025 Pukul 01:42:12 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/upnvj-gelar-webinar-etika-dan-kualitas-penelitian.html>]
